

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 25. November 2015

Radverkehrswegeplan (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, Lösungen für eine bessere Radverkehrsverbindung von Wiesbaden-Hessloch nach Wiesbaden-Bierstadt zu entwickeln und in die Planung einzustellen.

Begründung:

Der Radverkehrsweg von Wiesbaden- Hessloch nach Wiesbaden Bierstadt stellt eine der meist frequentierten Radverkehrsstrecken dar. Insbesondere störend ist der unmittelbar vom Lindental der stark steigende Weg. Die Steilheit des Anstieges ist nur mit großer Anstrengung zu bewältigen und stellt selbst für Fahrräder mit elektrischer Unterstützung ein großes Hindernis dar. Im Hinblick auch auf die Gefahrensituation ist ein Lösung des Problems angezeigt.

Im Steilstück haben sich verschiedentlich Unfälle ereignet.

Auf der anderen Seite ist die genannte Strecke auch für den Ortsteil Hessloch wichtig, da die Anbindung an die Einkaufsmöglichkeiten, die Geschäfte, Arztpraxen und auch öffentliche Versorgungseinrichtungen in Bierstadt (die in Heßloch gänzlich fehlen) von stark zunehmender Bedeutung ist. Auch der Schulweg in weiterführende Schulen führt hierüber. Im Winter oder bei starker Nässe wird das Steilstück noch gefährlicher.

Zwar ist der genannte Anstieg nicht auf dem Gemarkungsgebiet von Wiesbaden- Hessloch. Jedoch ist unser Ortsteil auf diese Strecke größtenteils angewiesen.

Beschluss Nr. 0040

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V.

Schmidt
Ortsvorsteher